



いちだん

発行責任者
ボーイスカウト
吹田第一団
団委員長
岡田義夫

第15回 日本ジャンボリーに 行ってきました!



キャンプサイトから望む富士山
(5日目にして、初めて全貌を現す)

カブ隊・隊長 松田 通明

8月2日(月)~8日(日)(8/1:設営~8/9:退場の8泊9日)静岡県朝霧高原で開催された第15回日本ジャンボリーへ我が1団から派遣隊スカウト3名と派遣隊指導者として私が参加しました。

今回のジャンボリーでは、国内外(海外41カ国)から18,000名を越える参加者(吹田地区からは約100名)が一堂に集いました。ただ残念なことに、たったひとつの県、宮崎県、のスカウトの参加はありませんでした。(今回の舎営地が牧草地であることに配慮し、口蹄疫が問題となっていた宮崎県の連盟がスカウトの派遣を見送ったとの事)

今回のジャンボリーは、世界ジャンボリーを踏まえ、従来より2日長くなり、スカウトにとってはこれまでに経験のない長期キャンプ(9日)となりました。また、水道設備が十分ではないこと、ジャンボリー3日目に遭遇した雨によるテントへの浸水など大変な事もありましたが、それ以上に、スカウト達は多くの友や喜び、そして感動を得たと、市役所到着時の自信と喜びに満ちたスカウトの顔から容易に察する事が出来ました。

最後になりましたが、私達をジャンボリーに派遣して頂いたことに対し、この場をお借りして感謝申し上げます。



調理風景
(40人分の目玉焼き)

ビーバーコーナー

みんな、なかよし! みんなで、あそぼう!!

「ことしのビーバーかつどう」



ことしのかつどうは、きょうどうぼきんから、ねんまつしゅうかい、はつもうで、たこあげかい、BP
さい、あめでざんねんだったけど、エコクルーズでかいじょうほあんちょうのふねにもものれましたね。
じょうききかんしゃかんで、おおきなきてきにびっくりしたよね。

なつのしゃえい(舎営)は、とてもあつかったけど、きせつはずれのほたるもかおをだしてくれて、と
ってもラッキーでした。 これからも、たのしいおもいでをつくりましょう!!

ビーバー隊員(候補)大募集……

保護者のみなさんのご近所のお友達で、幼稚園・保育園等に通われている方へのお声掛けをお願いしています。
ボーイスカウト活動は自然や社会の中で、「人間力」を芽生えさせ、強くしていく教育活動です。
今の時代、ご家族でハイキングやキャンプに出かける事は出来ますが、集団生活やお友達との助け合いながら、目
標を達成して行く達成感を体験させて上げる事は難しいのでは無いでしょうか？
ボーイスカウトには、それらの感受性を伸ばす為のプログラムと世代特性に毎の訓練を受けた指導者がいます。
是非とも体験参加のお誘いと、ご紹介をお願いします。

カブ隊のコーナー

夏季舎営、無事終了！

8月15日(日)～18日(水) 今年度活動の総仕上げである夏季舎営にってきました。スカウトの成長を感じた4日間でした。

1日目

電車とバスを使っ^{いどう}ての移動。暑い中、大きな荷物を担^{かつ}ぎ、公民館から阪急吹田駅まで歩きました。

大きな荷物が他のお客さんの邪魔^{じゃま}にならないよう、工夫出来ました。



2日目

剣尾山^{けんびさん}への山登り。標高^{ひょうこう}はそれ程高くはないが、むし暑く、坂が急でした。でも、みんな元気に山頂をめざして歩きました。頂上では気持ちいい風が吹いていました。

その日の夜、あこがれのボーイ隊キャンプサイトを訪問^{ほうもん}。テントの中で、ボーイ隊のお兄ちゃん達が楽しい話をしてくれたとか・・・



3日目

団合同行事。みんなで屋外料理(そうめん、チヂミ、わらびもち)に挑戦！

夜は、ファイア。火の神から分けてもらった火をくまスカウトがマキに点火。スタンプは1組

2組とも創意工夫^{そういくふう}があり、楽しかったです。

(TOTO便器体操^{ト ト ベんきたいそう}、効き目^{きめ}あったようです^^)v

最終日

帰る前のひと遊び、ディスクゴルフ。
帰りはまた大きい荷物を持つての移動。つらかったけど、最後までやりとげたぞー！！



隊長からの一言

舎営でのみんなのキビキビとした行動に、大変感動しました^^)v。

スカウトみんなに感謝！組をよくまとめてくれた組長・次長、そしてリーダーに感謝

ボーイ隊コ～ナ～

夏期キャンプ(大阪府立青少年総合野外活動センター)

平成 22 年 8 月 15 日

道のり ボーイ隊はカブ隊が宿舎のバスに乗った道を重い荷物を持って歩きました。暑い中本当にお疲れ様でした。

きもだめし ついさっきまで使っていたかまどからたった 10 歩の場所でも、電気を消して一人だととても怖いと感じてしまう。そんな暗闇の恐怖を体験しました。

平成 22 年 8 月 16 日

剣尾山(日の出ハイク) 早朝 4 時にキャンプサイトを出発、剣尾山とは反対方向に向かって歩き、大回りに登山しました。

カヌー ベンチャー隊と合同でカヌー、チームを作り対抗でリレーを行いました。何人が沈没してしまった隊員がいましたけれど...

ビーバー隊カブ隊とだんらん 普段寝泊りしているテントにビーバー隊とカブ隊を招待してお茶とお菓子で接待しました。

平成 22 年 8 月 17 日

一団合同プログラム ボーイ隊員は活躍できたのかな？

キャンプファイヤ 今回のスタントは隊員の決死の練習

の成果もあってとても良い出来でした。そういえば、最初に火の神様が登場してましたね、神様！ありがとうございます！古島副長が踊っていたダンスはガンブーツというアフリカのダンスで、今度 10 月に古島副長がメシアターにてミュージカルの舞台上で踊るとか...

ベンチャー隊とだんらん ベンチャー隊員と貴重な話ができました。ボーイ隊員は緊張してまったくしゃべらずお菓子を食べてばかりでしたが。

平成 22 年 8 月 18 日

撤収 4 日間とも晴天に恵まれ最高のキャンプでした。それは集合写真の全員笑顔を見ればわかります。誰も体調を崩すことなく過ごせたことが何よりも嬉しいと思います。



カブ隊はバスでも俺たちは歩くぜ。



朝 6 時の剣尾山ポーズ！



アルティメット対決！（フリスビーでラグビー？）



カヌー難しいけど楽しい！



え？キャンプでたこせん？



ベンチャー隊って何してるの？



ベンチャー

夏期キャンプのスカウト報告

(大阪府立総合青少年野外活動センター 8月15日から18日)

今年の夏のキャンプで、ベンチャー隊は『優雅』に過ごすということをテーマに活動しました。

優雅に過ごすというのは、今まで培ってきた経験を生かして、使えるものは使い、キャンプを過ごす。一見、楽しんでいるだけかもしれませんが、決してそんなことはなく、優雅に過ごすための努力は結構大変でした。

それでも、今年のキャンプは今までにない過ごし方をし、とても新鮮で楽しかったです。



僕たちベンチャー隊は、キャンプファイヤーにてエールマスターというとても重要な役を務めさせて頂きました。

何年もキャンプファイヤーをやっているけど、進行する係りは初めてなので、最初は緊張もしましたが、入念なりハースルのお陰で難なく進めることができました。

しかし、反省点もたくさんあります。あの時もっとああすれば良かったかなと思うことがいくつもあったので、これからのスカウト生活で、失敗と成功を繰り返して、一団を引っ張っていける立派なスカウトになろうと思いました。



定められた時間の中で、スカウトがキャンピングツールを活用して、生活の基本を守ることの難しさと楽しさを感じることが出来たことに喜びを感じています。また、行事のいたるところで、自然体でリーダーシップを発揮してくれたことは、後輩スカウトたちに尊敬されるものとなりました。これからも、ともに楽しみ、喜びを感じながら充実した活動をしていきましょう。(副長)

1泊2日だけの参加になってしまいましたが、がんばっているスカウトの顔を見られたことで私自身は満足しております。今後もよりいっそう実りのあるスカウト活動を続けていきましょう。(隊長)

新体制での活動目標：進行中のプロジェクトの充実と新たなる挑戦！

主な今後の活動予定：共同募金とやみなべ・千一地区公民館文化祭・千一地区秋のまつり

“ わらびもち ” イチバン人気

8月15日(日)～18日(水)大阪府立総合野外活動センターでの夏期野営・舎営の第3日目(8月17日)に団行事として“粉もん料理対決”を行った。ビーバーからベンチャーまでを3班にわけ、リーダー、団委員も加わり、ひと班12人くらいで野外調理場で料理の腕を競った。

第1班・そうめん、第2班・チヂミ、第3班・わらびもち作りに取り組んだ。各班いっせいに調理をスタート、良いにおいとともには昼過ぎに調理完了。班ごとに各班の“粉もん”を味わった。

食後、人気投票の結果、堂々の優勝は第3班の“わらびもち”に決定。暑い中、冷たいわらびもちは最高だった。



スカウトカントリー大作戦が開始される

スカウトの日は、全国のスカウト・指導者が地域社会への奉仕活動をはじめとして、様々なスカウト活動を全国の各地域において一斉に展開し、加盟員一人ひとりが地域社会に貢献するとともに、スカウト運動が地域社会に根ざした実践活動であることを広く社会にアピールすることを目的としています。

そのような中で、スカウトカントリー大作戦は、平成元(1989)年4月30日に大阪連盟がポイ捨て空き缶の回収を「カントリー(缶とり)大作戦」と名付けて初めて行いました。その結果が非常に良かったので、全国的に展開することになり「スカウトの日」の統一テーマとして現在も続いています。このカントリー大作戦は、大阪連盟が開催する数年前から泉州南地区で泉南の団で行われていました。

これからも環境・美化活動をはじめ地域の福祉、人権、平和、国際理解など幅広い活動を身近なところから展開していきましょう。

(スカウトに伝えたい話 100選より)

これからの団行事

- 10月10日(日) 市民体育祭
ボーイ・ベンチャー隊奉仕
- 10月16日(土) 共同募金
やみなべ
- 10月31日(日) 千一地区公民館文化祭

